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Fundação João Pinheiro apresenta modelo
único de formação de servidores públicos à
ONU
Qui 10 abril

A Fundação João Pinheiro (FJP) participa da 24ª sessão do Comitê de Especialistas em
Administração Pública (Cepa), órgão consultivo técnico da ONU que estuda e faz recomendações
para a melhoria da governança e das estruturas e processos da administração pública voltados
para o desenvolvimento no mundo.

Na sessão, que se estende até esta
sexta-feira (11/4), em Nova York (EUA),
Luciana Lopes, presidente da
FJP, apresentou o modelo do Curso
Superior em Administração Pública da
Escola de Governo da FJP, chamado
Csap, no contexto das discussões do
item 8 da agenda, que aborda
estratégias para a atração e a
manutenção de jovens e a mudança de
mentalidade no serviço público.

“O modelo Csap demonstrou ser uma
estratégia eficaz para atrair, reter e desenvolver talentos no setor público em Minas Gerais.
Contribui para uma força de trabalho pública mais profissionalizada, oferecendo inúmeras
oportunidades de liderança e garantindo que a administração pública esteja nas mãos de
profissionais bem treinados e comprometidos. É um modelo valioso para outras regiões e países
que buscam reformar sua força de trabalho no setor público e cultivar uma nova geração de líderes
públicos eficazes”, afirmou a presidente.

Para Luciana, estar presente em fóruns internacionais permite à FJP compartilhar seu
conhecimento e sua experiência ao mesmo tempo em que se atualiza sobre as melhores práticas e
tendências mundiais da administração pública. A atuação da instituição junto à ONU, a exemplo da
parceria com o PNUD para o cálculo do IDH dos municípios brasileiros e, mais recentemente, com
a ONU Habitat para auxiliar Cabo Verde na metodologia de cálculo do déficit habitacional, já é
consolidada e pode ser expandida em suas diversas áreas de atuação.

Reforçando a referência de Minas Gerais na administração pública brasileira, Luisa Barreto,
presidente da Companhia de Desenvolvimento de Minas Gerais (Codemge), também marcou
presença na sessão. Ela levou para a discussão do Comitê os exemplos de incentivos que o
Estado desenvolve para a adoção de tecnologia verde, em uma estratégia de compartilhamento de
custos e ações com o setor privado.
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O resultado da sessão assumirá a forma de um projeto de resolução, que é revisado e
eventualmente adotado como uma resolução do Conselho Econômico e Social das Nações Unidas
(Ecosoc), prevendo ações de implementação e acompanhamento. Também é elaborado um projeto
de relatório que documenta as discussões realizadas que fundamentaram as recomendações de
políticas contidas no projeto de resolução.


